

卵子提供でお子様を出産されたレシピエントさんからのお手紙

私は、OD-NET 様の卵子提供を受け、無事に元気な女の子を授かる事が出来ました。私はターナー症候群で子どもが欲しくても出来ませんでした。それでも私たち夫婦は子どもが欲しくて諦められませんでした。

アメリカで3度（渡米は5回）も卵子提供を受けましたが、子どもを授かる事が出来ませんでした。3度の海外での卵子提供は多額な費用がかかり、言葉もわからず慣れない環境ですごく不安で大変でした。

3度目授かる事が出来なかった時は経済的にももう諦めるしかないのかと絶望の日々を過ごして毎日泣いていました。

そんな時に OD-NET 様の日本での卵子提供の事を知り、とても嬉しく泣いて喜びました。私たちのような子どもが欲しくても出来ない夫婦のためにと提供してくれる方がいることにすごく感激しました。

感謝してもきれないくらい感謝の気持ちでいっぱいです。

おかげ様でとても愛おしい我が子を授かる事が出来て私たち夫婦は幸せいっぱいです。

出産して初めて我が子を見た時は、感動で涙が溢れて止まらなかった事を今でもはっきり覚えています。諦めずに頑張りを続けて本当に良かったです。

多くの方に愛され望まれて生まれて来てくれたことをきちんと伝えたいです。

心から感謝致します。本当にありがとうございました。



卵子提供でお子様を出産された、Aさんからのお手紙

私は、OD-NET様の卵子提供を受け、元気な男の子を出産することができました。今は、とりあえずほっとして、生まれてきてくれたことに感謝しかありません。妊娠期間中、とても順調で、すくすく大きくなってくれました。この命は、私たち夫婦だけでなく、ドナーさんはもちろん、岸本さん、そのほか数えきれないたくさんの方々の力と思いが詰まった奇跡の命です。大切に大切に守っていきます。まずは、生きていてくれるだけで、それだけで私は幸せです。この子にも、今ここに生きていることに自信を持って、力強く生きて行ってほしいと願っています。

この子は、強い強い力と運を持ったすごい命です。これから、大変なこと、乗り越えることがたくさんあると思いますが、その強さで、たくましく生きて行ってほしいと思います。「母になる」という夢をかなえてくれたこの子に、「お母さんにしてくれてありがとう」の気持ちでいっぱいです。

今、こうして隣で寝ているわが子がかわいくて、愛おしくて仕方ありません。この子と3人で、また新しい人生が始まるのが楽しみで仕方ありません。名前は、〇〇と名付けました。私たちに幸せを運んでくれた〇〇に感謝するとともに、この子の幸せな人生を願うばかりです。

また、お会いしてお話しできるのを楽しみにしております。



卵子提供でお子様を出産されたレシピエントさんからのお手紙

この度は、私たち夫婦に卵子提供して下さり、本当にありがとうございました。
私は、10代の頃から「自然な妊娠は難しい」と言われていました。
大人になり、自然な妊娠が難しいことを理解してくれる今の夫と結婚し、初めて英ウィメンズクリニックを受診したことを、今でもはっきりと覚えています。

夫婦共に妊娠出産を強く希望してOD-NETに登録しましたが、プログラムを開始するにつれて妊娠出産できた時のことを想像し、「産まれてくる子どもはどんな顔をしているのか」「遺伝的な繋がりのない子どもを見た時、私はどう思うのか」「そもそも妊娠出産できるのか」などたくさんの不安な気持ちが出て来ました。

しかし、無事に妊娠出産して初めて我が子の顔を見た時、そんな不安が吹き飛ばす程の幸せと喜びの気持ちが溢れて出て「(産まれて来てくれて)ありがとう」と言葉が出て来ました。あの瞬間の光景は生涯忘れません。

目の前で一生懸命に泣いて生きている我が子を見て、意味があって私たち夫婦のもとにやってきてくれたこと、十月十日と言う長い間お腹にいて悪阻や体調の変化を共に乗り越えたこと、夫婦で胎動を感じて喜んだこと全てが幸せなことだったと感ずることが出来ました。

今日の前で可愛い顔ですやすやと眠る我が子は、自分の命よりも大切であり、小さい体ながら私にとって大きな大きな存在であり、何にも変え難い宝物です。

これから親子で歩いていける未来が楽しみで仕方ありません。

こんなにも幸せな気持ちを教えてくれた我が子やドナーさん、英ウィメンズクリニックをはじめ、OD-NETの皆様本当に感謝しています。

この子とお話し出来る年齢になった時には、「卵子提供で産まれたこと、皆から望まれて祝福されて産まれて来てくれたこと」をしっかりと伝えていきたいと思ひます。

最後になりましたが、皆様のご多幸と子どもを欲しいと願う全てのご夫婦が赤ちゃんを授かれることを心よりお祈り致します。

本当にありがとうございました。

